



Diócesis de Culiacán



COMUNICADO

No. 3/2024

A LOS PRESBITEROS, DIÁCONOS, CONSAGRADOS Y FIELES LAICOS DE NUESTRA DIÓCESIS

Asunto:

Petición de oraciones por los trabajos del
*V Encuentro Nacional de Responsables Diocesanos
de la Pastoral de la Vida y la Dignidad Humana.*

Queridos hermanos en la fe,

Me dirijo nuevamente a Ustedes para saludarlos, y con esta ocasión, asegurarles mi oración y cercanía espiritual.

Desde el año 2018, mis hermanos Obispos tuvieron a bien encomendarme el acompañamiento, seguimiento y animación de los trabajos que, a nivel nacional, organiza y presenta la **Dimensión Episcopal de Vida** en aquello que se refiere a la **promoción de la cultura de la vida** a través de acciones pastorales concretas, así como la **protección y salvaguarda de la dignidad humana** desde el momento de la concepción hasta su muerte natural. Este próximo noviembre de 2024, conforme los estatutos que rigen la dirección de las estructuras de servicio en la Conferencia del Episcopado Mexicano, culminó alegre y satisfactoriamente la dirección de esta Dimensión.

En comunión de fe, esfuerzos y grandes desafíos sociales y también eclesiales, he colaborado con un gran equipo de Sacerdotes, Consagrados y Laicos comprometidos de diferentes Diócesis de nuestro país. Juntos, **hemos emprendido acciones** que nacen y se fundamentan en nuestra primera y gran tarea, aquella de “anunciar a Jesucristo, palabra de vida que nos dice: “Yo he venido para que tengan vida y la tengan en abundancia” (Jn. 10, 10). Una de esas acciones tiene como objetivo **“impulsar la comunión, misión y participación de todos los agentes de la pastoral de la vida desde una Iglesia sinodal acompañándolos y formándolos”**.

En atención ese compromiso, anuncio a todos Ustedes que Dios mediante, nuestra Diócesis de Culiacán será sede del **V Encuentro Nacional de Responsables Diocesanos de la Dimensión de Vida** cuyo tema será: **Llamados a anunciar la dignidad infinita de la persona humana y la cultura de la vida para construir un México unido y en paz**. El encuentro está previsto del martes 23 al viernes 26 de julio, y al momento, se han inscrito para participar un total de 70 hermanos Laicos, dos hermanos Obispos y 20 Sacerdotes. Contaremos con la presencia de Mons. Alberto Germán Bochaty OSA*.

* Secretario General de la Conferencia Episcopal Argentina (CEA). Miembro Emérito de la Pontificia Academia para la Vida, Ciudad del Vaticano. Académico Ordinario de la Academia Argentina de Ética en Medicina, Argentina. Ex Presidente de la Comisión de Salud, de la Conferencia Episcopal Argentina (CEA). Quien también es autor y coautor de numerosos artículos y varios libros de Bioética.

La formación y acompañamiento de agentes de pastoral comprometidos con el **Evangelio de la Vida** es de suma importancia para la justa realización y cumplimiento de objetivos de la Dimensión. Estoy convencido, a tono con un principio que viene señalado en nuestro Proyecto Diocesano de Pastoral: en la planeación, ejecución y evaluación de las acciones pastorales, “solos llegamos más rápidos, pero juntos llegamos más lejos”. De aquí **acudo a todos Ustedes para rogar su espíritu de solidaridad y comunión encomendado a la Providencia Divina, los trabajos y frutos de este V Encuentro Nacional.**

Especialmente ruego a mis hermanos Sacerdotes y Diáconos que durante esta semana y la próxima, y de modo particular en las Celebraciones del domingo 21 de julio, **den a conocer a los Fieles de esta actividad pastoral y los inviten a orar** con esta especial intención en la plegaria universal:

- A) “Para que todos nosotros cristianos, comprendamos el valor y la centralidad del respeto y defensa de toda vida creada a imagen y semejanza de Dios y redimida por el Misterio Pascual de Cristo”.
- B) “Por los frutos del Encuentro nacional de pastoral de vida en nuestra Diócesis de Culiacán. Que los participantes, animados por el don de la fe, sean iluminados y sostenidos con la sabiduría y la fortaleza del Espíritu Santo”.

Sin otro particular, agradezco su atención a la presente y encomiendo a Santa María de Guadalupe y el Señor San José, el trabajo Pastoral que estaremos llevando a cabo en los siguientes días.

Los bendigo en el nombre del Señor,

Culiacán, Sin., 17 de julio de 2024.



+ *Jesús José Herrera Quiñónez*
+ JESÚS JOSÉ HERRERA QUIÑÓNEZ
Obispo de Culiacán

Prot. No. 126/2024